**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**27 Синтез ИВО**

**Наука каждого.**

**Октавная Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.**

**Эталонность Отца-человек-субъекта.**

**Ми-ИВДИВО Октава Изначально Вышестоящего Отца**

**Практики**

23-24 ноября 2024 г.

Екатеринбург

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание 27 Синтеза ИВО. Стяжание 20 Октавы. Стяжание Нового Рождения и Рождения Свыше. Стяжание Тела Служащего. Преображение всех Подготовок, Компетенций, Полномочий. Стяжание новой фиксации четырёх частных ИВДИВО-зданий. Стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc186304894)

[**Практика 2.** Знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгений Октавия. Стяжание Частей Эталонность, Праэталонность Отец-человек-землянина 7](#_Toc186304895)

[**Практика 3.** Преображение формальных проявлений. Стяжание 512-рицы Форм 512-рицы частей. Стяжание 16-рицы Форм ИВО Синтезкосмической реализации 10](#_Toc186304896)

[**Практика 4.** Стяжание двух частей ИВДИВО-тело формы и ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина. Знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эммануил Андрэа 13](#_Toc186304897)

[**Практика 5.** Стяжание трёх Частей: Фортическое тело Отец-Человек-Землянина, Прафортическое тело Отец-Человек-Землянина и Тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина в каждом из нас. Стяжание характеристик Фортической материи в оперировании Фортическим телом. Обучение владеть, действовать, развивать, оперировать Наукой каждого в новом, непонятном, незнакомом для нас на данный момент выражении в Фортической материей. Стяжание 16 Синтезов Фортики Изначально Вышестоящего Отца, и разработка Фортического тела каждого из нас 16-рицей ИВДИВО-разработки 15](#_Toc186304898)

[**Практика 6.** Стяжание 16-ти Компетенций Стандартом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки 19](#_Toc186304899)

[**Практика 7.** Стяжание итогов ночной подготовки. Преображение тела Служащего и стяжание 96 Инструментов Служащего. Стяжание 16-рицы реализации тела Служащего. Стяжание Инструмента Служащего – Ваджры 21](#_Toc186304900)

[**Практика 8.** Стяжание 64 Организаций Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией на ИВДИВО каждого 25](#_Toc186304901)

[**Практика 9.** Стяжание взаимокоординации Науки каждого и Части Эталонность. Стяжание взаимокоординации 64 Организаций от ИВДИВО до Иерархии каждого с 64-рицей Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта до Физического Мирового Тела 27](#_Toc186304902)

[**Практика 10.** Стяжание 32 Архетипов 16-ти Космосов, 32 Образов ИВО 32-х архетипов 16 космосов с записью в Монаде каждого, 32-ричное Рождение Свыше ИВО, Новое Рождение и Рождение Свыше в каждом из 32 архетипов 16 Космосов. Перевод и фиксация 64 частных ИВДИВО-зданий каждого в вершине каждого из 4 миров 16 Космосов и взаимоорганизацией их с ИВДИВО каждого 29](#_Toc186304903)

[**Практика 11.** Стяжание 64 зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург по 32 архетипов 16 Космосов 34](#_Toc186304904)

[**Практика 12.** Стяжание двух Полномочий: Солнечные Полномочия Владыки ИВДИВО и Учителя ИВДИВО 37](#_Toc186304905)

[**Практика 13.** Отпускание трёх видов тел в 16 Октаве ИВДИВО Октаве. Стяжание трёх видов тел в 20 Октаве Извечной Октаве Человека-Посвящённого 38](#_Toc186304906)

[**Практика 14.** Итоговая. Стяжание книги, стяжание синтез-ядра 27-го Синтеза ИВО 42](#_Toc186304907)

**1 день 1 часть**

**01:44:54-02:11:17**

# **Практика 1. Стяжание 27 Синтеза ИВО. Стяжание 20 Октавы. Стяжание Нового Рождения и Рождения Свыше. Стяжание Тела Служащего. Преображение всех Подготовок, Компетенций, Полномочий. Стяжание новой фиксации четырёх частных ИВДИВО-зданий. Стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся, сонастраиваемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20-й Октавы Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, проникаемся физически.*

*Мы возжигаемся, вспыхивая всем синтезом Ядер Синтеза каждого из нас, распуская синтез из Ядер Синтеза каждого из нас Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая физически телесно однородным Телом Синтеза Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас разгораясь физически, телесно. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1.048.512-ю Архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся, возжигаясь, развёртываясь телесно минимально Ипостасным Телом или Телом Степени Реализации каждого из нас. Оформляемся. Вот, можете поощущать, как оформились телесно, как встали. Облекаемся Формой.*

*Синтезируемся, приветствуя, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить каждого из нас 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим ввести каждого из нас в 27-й Синтез и развернуть в каждом из нас 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь, мы возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Форму Явления и Ипостась 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Облекаемся, возжигаемся, вспыхивая, развёртываясь Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Форму Ипостаси 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, облекаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить нас на стяжание, возжигание и развёртывание в каждом из нас 96 Инструментов Ипостаси 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, проникаемся им.*

*И, заполняясь, мы вспыхиваем, возжигаемся 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. Вспыхивая, преображаемся этим. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжания каждым из нас 20-й Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца синтезом 1024-рицы Частей Рождения Свыше, Нового Рождения и других практик Стандарта и Регламента стяжания Архетипа ИВДИВО.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы, 20-й Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577 Архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся, разворачиваемся Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Вспыхиваем Ипостасью 27-го Синтеза, вспыхиваем Формой Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, оформляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на стяжание, преобразить нас 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем, и проникаемся 27-м Синтезом. Проникаясь, заполняемся 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждой части каждой клеточки каждого из нас вплоть до физического тела. И просим оформить в каждом из нас телесно 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца прямой концентрации 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и проникаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Инструментов Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Просим развернуть Инструменты, 96 Инструментов Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом 96-ричной концентрации инструментов в каждом из нас, проникаемся, возжигаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 20 Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого в первую Часть Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхивая, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и первой Части каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И в синтезе двух Образов Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Рождение Свыше 20-й Архетипической Октавой Извечной Октавой Человека-Посвящённого и возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше и просим преобразить нас в синтезе Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше Извечной Октавой Человека-Посвящённого в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Новое Рождение. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Извечной Октавы Человека-Посвящённого, стяжаем 1.048.576 Ядер Огня, стяжаем 1.048.576 Ядер Синтеза, стяжаем 1.048.576 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые Ядра Огня и Ядра Синтеза в каждом из нас и развернуть в каждом из нас 1.048.576 Ядер Огне-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, вспыхивая, разворачиваемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующего количества Ядер Огне-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Извечной Октавой Человека-Посвящённого.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, возжигаясь, вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 1.048.576 Ядер Огне-Синтеза в цельное Ядро Огне-Синтеза Нового Рождения Извечной Октавой Человека-Посвящённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня-Синтеза Извечной Октавы Человека-Посвящённого, стяжая Новое Рождение Извечной Октавой Человека-Посвящённого каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Извечной Октавы Человека-Посвящённого, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Синтез-Ядро Огня-Синтеза Нового Рождения Извечной Октавы Человека-Посвящённого внутри физического тела каждого из нас, вокруг физического тела каждого из нас с концентрацией, фиксацией Синтез-Ядра Огня-Синтеза Нового Рождения Извечной Октавой Человека-Посвящённого в ИВДИВО каждого, вспыхиваем этим.*

*Проникаемся физически Новым Рождением. И, возжигаясь, вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Извечной Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас и синтезом нас, вспыхиваем, преображаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Части явлений 512-рицы Космических Архетипических Частей, 512-ти Высших Частей 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого в каждом из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённой 1024-рицы частей. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в Теле Служащего каждого из нас стяжённую 1024-рицу частей, синтезируя их между собою в каждом из нас в Теле Служащего Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Вспыхиваем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций, Полномочий, Реализаций, компетентных выражений каждого из нас и накоплений каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести все наши Компетенции, Накопления, Полномочия, Полномочности и Реализации в Извечную Октаву Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить данным стяжанием с возжиганием всех Компетенций, Полномочий, Накоплений, Реализаций каждого из нас 20-й Архетипической Октавой Извечной Октавой Человека-Посвящённого. И стяжая соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим, разгораемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и просим перевести четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас в соответствующий мир Извечной Октавы Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем из зала Изначально Вышестоящего Отца, направляем четыре Ядра Огня в четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас, где они сейчас фиксируются в Октаве, и стяжаем у каждого стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного ИВДИВО-здания Синтезного мира в соответствующий ИВДИВО-полис вершины Синтезного Мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого, фиксируем, разворачиваем.*

*Стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания Высшего Метагалактического мира в соответствующий ИВДИВО-полис Высшего Метагалактического мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого, возжигаемся.*

*Стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания Тонкого мира в ИВДИВО-полис в вершину Тонкого мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого, разворачиваем.*

*Стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания каждого из нас в Человеческий мир в вершину Извечной Октавы Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать, развернуть четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас в соответствующем ИВДИВО-полисе четырёх миров Извечной Октавы Человека-Посвящённого, фиксируем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим направить каждому из нас и просим возжечь развернуть четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по одному в каждый из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас Извечной Октавы Человека-Посвящённого, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь Ядро Огня-Синтеза в вершине Столпа, в основании пола, зала, кабинета 65 этажа, каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас с развёртыванием Синтеза из Ядра Огня-Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-изданий каждого из нас.*

*И, развёртывая Синтез, разворачиваем концентрацию Синтеза в Кубе Синтеза каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить сферу-оболочку ИВДИВО каждого каждого из нас, четыре оболочки сферы ИВДИВО каждого каждого из нас по количеству преображённых частных ИВДИВО-зданий. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, возжигаясь, развёртываемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить все ранее стяжённые Ядра Синтеза, Части Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть и возжечь в каждом из нас Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас стяжённой Частью и Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим собою.*

*И мы синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Жизнью Человека, Жизнью Посвящённого, Жизнью Служащего и просим развернуть три вида жизни в каждом из нас в формировании развития Служащего Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-курсом Синтеза Служащего в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас всем стяжённым и возожжённым, преобразить, возжечь, развернув в каждом из нас все стяжённое, синтезируя со всеми Подготовками, Реализациями, Компетенциями каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся и пресинтезируемся прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся, вспыхивая, разгораемся 20-й Архетипической Октавой Извечной Октавой Человека-Посвящённого в каждом из нас.*

*И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируя разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:43:55 - 03:03:23**

# **Практика 2. Знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгений Октавия. Стяжание Частей Эталонность, Праэталонность Отец-человек-землянина**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20-й Архетипической Октавы Человека-Посвящённого. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1миллион 048 тысяч 512-ю архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Аватаров Синтеза, просим у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание двух частей Эталонность Отец-человек-землянина и Праэталонность Отец-человек-землянина. И стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Проникаемся, заполняемся, возжигаемся, и в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгением Октавией. Подходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Евгению Октавии, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгением Октавией, и стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Евгения, стяжаем у Аватара Синтеза Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения развернуть в каждом из нас Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Заполняясь, проникаемся, возжигаемся и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения преобразить каждого из нас на стяжание, и синтезирование в каждом из нас Части Эталонность, с формированием и разработки Систем, Аппаратов, Частностей Части Эталонность. С формированием и разработки Систем Форы, Аппарата Абсолют и Частности Формы. И стяжаем Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца для формирования и разработки самой Части Эталонность. Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца для наработки, развития, разработки Систем Форы. Для разработки, формирования Аппаратов Абсолют, и Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца для развития, наработки Частности Формы.*

*Проникаемся, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения развернуть в каждом из нас набор констант, характеристик, параметров и иных выражений действия и разработанности Части Эталонность в каждом из нас. Просим Аватара Синтеза записать в Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца опыты Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения по развитию, разработке Части, применение деятельности Частью Эталонность Отец-человек-землянина в каждом из нас. Заполняемся, возжигаемся, стяжая Синтез Формы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся этим.*

*Просим преобразить нас Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения заполнить каждую из 512-ти Частей каждого из нас Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца, вот чтобы развивались корректные, правильные, развитые такие Формы каждой Части, Систем в Частях, оформленность каждой Части, чтобы поддерживалась эта оформленность в Части, чтобы Формы в Частях развивались, в том числе Формы деятельности, Формы самой работы Систем, Аппаратов, Частностей. И вот проникаемся 512-ю Частями, и просим 512 Высших Частей, ну ими в целом вот возжигаемся, а вот Синтез 512-рицу Частей заполняем и насыщаем Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца для каждой Части.*

*И вспыхивая 512-ричным Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И проникаясь, вспыхиваем 512-рично Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Евгения в каждом из нас.*

*Возжигаемся, вспыхиваем, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Октавией. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Октавии, стяжаем Синтез Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжая, проникаемся Синтезом Праэталонность Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся. Просим Аватарессу Синтеза Октавию преобразить нас для стяжания Части Праэталонность Отец-человек-землянина. Просим Аватарессу Синтеза Октавию нас преобразить, и ввести вот в обучение, научение формирования Праформ в разных явлениях и направлениях деятельности, когда Форма ещё формируется, она оформляется, но Праформа уже выработана, и тогда Форма будет стяжена, будет сформирована, будет выработана исходя из той Праформы, которая сформировалась, как нечто новое, запредельное для каждого из нас. И проникаемся Синтезом Праэталонность Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Евгением Октавией, и стяжаем, и возжигаемся Синтезом Формы Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праэталонности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, просим Аватаров Синтеза преобразить нас на новое явление выражение Частей. Стяжаем их каждым из нас стандартом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим возжечь, оформить стяжённый Синтез в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Евгения Октавию.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1миллион 048 тысяч 577-ю архетипическую Октавную Метагалактику Извечной Октавы Человека-Посвящённого в явлении 20-й архетипической Октавы Октавного космоса Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание Части Эталонность и Праэталонность Отец-человек-землянина.*

*Вспыхиваем Синтезами, преображаемся, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонность Отец-человек-землянина каждому из нас. Мы стяжаем, просим зафиксировать, развернуть в каждом из нас Эталонность в явлении Части каждому из нас. Стяжаем Эталонность 411-ю из 512-ти Частей, стяжаем Ядро Синтеза Эталонности, стяжаем Системы Форы, стяжаем Аппараты Абсолют, стяжаем Частности Формы Эталонности каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 сфер-оболочек, и стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца сфер-оболочек Эталонности Отец-человек-землянина каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание в каждой сфере-оболочке Синтез, Огонь и Субъядерность соответствующего выражения Эталонности, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Форм, просм их развернуть и возжечь в Эталонности каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённые Формы в Эталонности каждого из нас, и развернуть Эталонность в каждом из нас, преображая нас этим.*

*И вспыхивая Эталонностью Отец-человек-землянина в каждом из нас, мы синтезируемся Эталонностью каждого из нас с Эталонностью Изначально Вышестоящего Отца, прямо вот вплоть до структурной, матричной организации, вот прямо проникаемся Эталонностью, видя внутреннюю системность, простроенность, организованность этой Части. Проникаемся, стяжаем Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, просим записать Синтез Эталонности Изначально Вышестоящего Отца в Эталонности каждого. Развёртываемся Эталонностью в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Эталонности каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праэталонность Отец-человек-землянина в явлении 155-й из 512-ти Частей каждого из нас. Стяжаем формирование Праэталонности в синтезировании Ядра Синтеза, Систем, Аппаратов и Частностей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праэталонность Отец-человек-землянина оформленности 155-й Части 512-рицы Частей каждого из нас, вспыхивая, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Праэталонности Отец-человек-землянина в каждом из нас, возжигаясь, развёртываемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Праэталонности каждым из нас, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Праэталонности Отец-человек-землянина в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Просим у Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе стяжённых Частей каждому из нас, в каждом из нас. И проникаемся, пресинтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас, и пресинтезировать вплоть до физики, вплоть до физического тела каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся этим, разгораемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И эманируя, развёртываем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем и фиксируем в ИВДИВО Екатеринбург, разворачиваем, фиксируем, возжигая в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:47:34 - 01:08:14**

# **Практика 3. Преображение формальных проявлений. Стяжание 512-рицы Форм 512-рицы частей. Стяжание 16-рицы Форм ИВО Синтезкосмической реализации**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся физически, заполняясь физически телесно Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь собою Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1 048 512-ю архетипическую октавную метагалактику. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого в зале ИВДИВО на 1 048 512-й архетипической метагалактике каждым из нас, развёртываясь Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно вспыхивая формой Ипостаси 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим преобразить каждого из нас на стяжание и развёртывание в каждом из нас Формы Изначально Вышестоящего Отца в разных явлениях и выражениях. Проникаемся этим.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас в преображение тех форм, явлений, выражений, накопленности в каждом из нас, которые некорректны. Просим прощения за любые формальные действия и просим преобразить нас на завершение и пережигание в каждом из нас любых формальных и заформализованных действий ракурсом любого явления: поступков, действий, мыслей, чувств, состояний и так далее и более того, когда бы то ни было сформированных и накопленных в каждом из нас. Когда формализм может стать привычкой и уже транслироваться на любые все остальные формы, выражения, в том числе формализм общения с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот просим прощения, просим возможности пережигания и завершения любых формальных действий в каждом из нас. И стяжаем соответствующее количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас по количеству завершаемых некорректно оформленных либо недооформленных, либо формальных выражений – что будем преображать сейчас.*

*И возжигаясь соответствующим количеством Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь заполняемся, развёртываемся, возжигаемся этим. Буквально вплоть до того, что в подобных ситуациях: форма мыслить так!*

*Форма мышления, то есть тут не пережигание, а тут скорей преображение и перестроиться нужно на другой формат, возможно на другой масштаб ну, и более того. Проникаемся Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, проникаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание и синтезирование в каждом из нас Формы 16-рицы: от Человека, Аспекта до Отца в каждом из нас в развитии 16-рицы Синтез Космических Реализаций, 16-рицы космосов в каждом из нас. И стяжая 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на форму взаимодействия каждого из нас с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Просим наделить каждого из нас Эталонной формой взаимодействия с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот стяжаем эталон, образ, общение, взаимодействие, формы выражения общения взаимодействия с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас. Вспыхиваем, возжигаемся.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577-ю октавную архетипическую метагалактику Извечной Октавы Человека Посвящённого 20-й Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, встаём и оформляемся Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме каждым, в форме Ипостаси 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление Формы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить и пережечь в каждом из нас любые некорректные формы, выражении, реализации, действия, формализмы в каждом из нас, у кого они есть. Просим у Изначально Вышестоящего Отца прощение за допущение вот таких некорректных форм реализаций, когда бы то ни было накопленных у каждого. Вот у каждого что в преображении. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим преобразить или пережечь формы в любых их некорректных выражениях в каждом из нас и завершить их действия в каждом из нас. Или преобразить каждого из нас преображением форм, выражения, явления в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им проникаемся, заполняясь, развертываемся телесно, синтез-частно, синтез-телесно, синтезфизически развёртывая, распуская Синтез Изначально Вышестоящего Отца как внутренне, так и по всему телу, вплоть до внешне пережигая и пересинтезируя те процессы и записи, которые сейчас Изначально Вышестоящий Отец преображает или завершает, или пережигает в каждом из нас. И заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы им возжигаемся, преображаемся.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображение Форм каждого из нас вплоть до физики, до физического тела и возжечь в физическом теле каждого из нас. Возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Форм 512-рицы частей, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Форм Изначально Вышестоящего Отца в 512-рицу Частей каждого из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Форму каждой части каждого из нас. И стяжаем, и проникаемся Формой Изначально Вышестоящего Отца каждой Части каждого из нас.*

*И возжигаясь, развёртываваясь этим, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу Формы и 16-рицу Форм Синтез-космической Реализации: Формы Человека, Формы Аспекта, Формы Теурга, Формы Творца, Формы Ману, Формы Будды, Формы Майтрейи, Форму Христа, Форму Изначального, Форму Посвящённого, Форму Служащего, Форму Ипостаси, Форму Учителя, Форму Владыки, Форму Аватара и Форму Отца каждому из нас в росте Синтез-космической 16-рицы в реализациях и в освоениях 16 космосов и в росте личных реализаций каждого из нас синтез-космических. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим. Разгораемся Формой 16-рицей Синтез-космической Реализации в каждом из нас, развёртываясь этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаясь, развёртываемся им собою*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вмещая развёртываемся в Форме Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Формой Изначально Вышестоящего Отца синтезчастно, синтезчастностно, синтезтелесно в синтезе вышестоящего и физического явления в каждом из нас*

*И развёртываемся Формой Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, пресинтезируемся Формой Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Формой Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека Посвящённого, вспыхиваем. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая пресинтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И возжигаясь, развёртываем физически всё стяжённое и возожжённое, возжигаем и развертываем в физическом теле Форму Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Развёртываемся физически телесно. И возжигаясь, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого, фиксируя, разворачивая в ИВДИВО каждого, преображая ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

Ред.: «**пресинтезируемся» *–*** это следующий уровень после преображаемся. /*Тураева С*/

**1 день 2 часть**

**01:10:38 - 01:25:51**

# **Практика 4. Стяжание двух частей ИВДИВО-тело формы и ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина. Знакомство с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эммануил Андрэа**

*Мы вспыхиваем фиксацией на каждом из нас Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эммануила и Андрэа, Аватар и Аватаресса Извечной Октавы Человека-Посвящённого.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека Посвящённого каждым из нас и синтезом нас, синтезируясь, мы переходим в зал ИВДИВО Извечной Октавы, двадцатой Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью, телом оформляемся, Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Оформляемся, вспыхиваем, возжигаясь и облекаясь формой Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот кстати, форма Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, действуем.*

*И вот, если для вас, в вашем внутреннем, то, что происходит сейчас – это праздник, то форма Ипостаси 27-го Синтеза может начать, ну так скажем, переливаться, возжигаться определёнными элементами праздничной формы Ипостаси 27-го Синтеза. Но так, как у нас для вас не общий такой официальный праздник ИВДИВО, а это вот здесь для вас лично во внутренней организации, но внутреннем мире, вхождением, а это явление, которое стяжаем, развёртываем, которое творит и синтезирует Изначально Вышестоящий Отец – это праздник лично для вас, то в форме это тоже отражается. Вот это тоже очень интересный момент, когда, но тут всё, скажем, по вашему устремлению, содержанию, это искусственно не вызвать. Вот если это есть такое, это не обязательно, что это должно быть или сейчас что-то надо делать, нет. Просто к тому, чтоб вы обратили сейчас внимание. Если у вас есть такое состояние внутреннего праздника от происходящего, то форма отражает это состояние, форма Ипостаси 27-го Синтеза, наблюдение.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Синтезируемся, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание и синтезирование в каждом из нас двух Частей: ИВДИВО-тело формы и ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина. И мы стяжаем, возжигаемся, вспыхиваем, разгораемся, развёртываемся двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, двумя Синтезами Праполномочного Синтеза, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И в этом же зале, в зале ИВДИВО, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эммануилом Андрэа. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Эммануилом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эммануила Синтез ИВДИВО-тела формы Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эммануила развернуть в каждом из нас Синтез ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца и преобразить каждого из нас Синтезом ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца, на стяжание данной Части и синтезирование её в каждом из нас. Проникаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эммануила развернуть Образ Части ИВДИВО-тело формы каждому из нас: образ, насыщенность, концентрацию ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина каждому из нас. И просим записать в Синтез ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца каждого опыт, разработанность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эммануила. И просим развернуть в каждом из нас навыки, умение, опыт, разработки, действия, развития Части ИВДИВО-тела формы в каждом из нас и выработки и разработки форм, как Частности Части ИВДИВО-тела формы Отец-человек-землянина. И просим записать опыт Аватара Синтеза в Синтез Формы ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и развернуть Синтезом ИВДИВО-тело формы насыщенность, концентрацию опыта действия Аватара Синтеза Эммануила в развитии Части ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина. Проникаемся этим. И стяжаем Синтез ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Проникаемся Синтезом ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Ипостасью 27-го Синтеза, и в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Андрэа, стяжаем Синтез ИВДИВО-тело праформы Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Андрэа развернуть и сконцентрировать в каждом из нас Синтез ИВДИВО-тела праформы Изначально Вышестоящего Отца. И просим Аватарессу Синтеза Андрэа преобразить каждого из нас на формирование, стяжание, развитие Части ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина. Вот насыщаемся, прям пресыщаемся Синтезом Аватарессы Синтеза, чтобы далее разрабатываться, работать, взаимодействовать с Аватарессой Синтеза Андрэа.*

*И мы вспыхиваем двумя Синтезами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эммануил Андрэа. Возжигаемся Синтезом ИВДИВО-тело формы Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом ИВДИВО-тело праформы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Эммануил Андрэа продолжаем быть в синтезе с ними.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 миллион 48 тысяч 177-ю архетипическую Октавную Метагалактику. Развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, и вот становимся и оформляемся Ипостасным телом Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Облекаемся формой, возжигаемся Инструментами. И мы просим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание двух Частей: ИВДИВО-тело формы, ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина. И мы, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою, разгораемся им, преображаемся им собою.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина в явлении 283-й из 512-рицы Частей каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза ИВДИВО-тело формы. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности, стяжаем сферу-оболочку, стяжаем тело, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела формы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вспыхивая, развёртываемся ею.*

*Стяжаем Синтез. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца всё стяжённое в количественном выражении по 1 миллион 048 тысяч 576 явлений. Стяжаем 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим, вспыхивая, развёртываемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 048 тысяч 576 Форм, и просим их записать в ИВДИВО-тело формы Отец-человек-землянина каждого из нас, по количеству архетипизаций Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части ИВДИВО-тело формы, возжигаемся. Стяжаем План Синтеза ИВДИВО-тела формы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина, стяжаем Часть, в Часть Системы, Аппараты, Частности, стяжаем по 1 миллиону 048 тысяч 576 сфер-оболочек с насыщенностью Синтеза, Огня и Субъядерности. Стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза ИВДИВО-тело праформы Отец-человек-землянина каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое и возожжённое. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически и разворачиваем в физическом теле каждого из нас две Части: ИВДИВО-тело формы, ИВДИВО-тело праформы, синтезируя физически, телесно собою. И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1день 2часть**

**01:52:26 – 02:20:09**

# **Практика 5. Стяжание трёх Частей: Фортическое тело Отец-Человек-Землянина, Прафортическое тело Отец-Человек-Землянина и Тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина в каждом из нас. Стяжание характеристик Фортической материи в оперировании Фортическим телом. Обучение владеть, действовать, развивать, оперировать Наукой каждого в новом, непонятном, незнакомом для нас на данный момент выражении в Фортической материей. Стяжание 16 Синтезов Фортики Изначально Вышестоящего Отца, и разработка Фортического тела каждого из нас 16-рицей ИВДИВО-разработки**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Извечной Октавой Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Явир Нона. Аватары Синтеза Явир Нона, Аватар и Аватаресса, которые развивают Фортическое тело и Прафортическое тело.*

*И мы переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1 миллион 48 тысяч 512-ю архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываемся телесно в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, развёртываемся телом, формой Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, становимся, оформляемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей, Фортическое тело и Прафортическое тело Отец-Человек-Землянина в каждом из нас. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и просим Синтезами Аватаров Синтеза ввести каждого из нас в явление, творение, синтезирование двух Частей оформлением Фортической материи в каждом из нас, с концентрацией Фортической материи в Фортическом теле каждого, насыщении концентрации Огня и Синтеза Фортики Фортическим телом каждого из нас. И стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся ими.*

*И, возжигаясь, разгораясь, преображаясь Синтезами Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание тела Реальностей Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца в выражении 219-ой из 512-рицы Частей каждого из нас.*

*И стяжаем на данное явление Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Развёртываемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Явиром Ноной Извечной Октавы Человека Посвящённого. Подходим к Аватарам Синтеза, приветствуем. Форма приветствия какая у вас? Словом, кивком головы или вот там, не знаю, реверанс, может быть, кто-то делает, как вы приветствуете Аватаров Синтеза? Можете отследить вот таким взглядом на выражение действия телом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Явиром Ноной, просим нас преобразить на стяжание Частей Фартическое тело и Прафартическое тело. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Явира, стяжаем у Аватара Синтеза Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем, проникаемся Синтезом Фортики Изначально Вышестоящего Отца, просим у Аватара Синтеза Явира развернуть в каждом из нас Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрировать Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца. Просим у Аватара Синтеза Явира, развернуть в каждом из нас и записать Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца компакт,* ***синтез-компакт данных Огня, характеристик Фортической материи в оперировании Фортическим телом, характеристик в Фортике, чтобы научиться ими оперировать, владеть, действовать, фактически развивать, владеть ими, применяться в Фортической материей.*** *Просим Аватаров Синтеза обучить нас,* ***научить нас, действовать Фортикой, как видом материи****. Мы просим помочь научить,* ***разработать, потренировать Фортическое тело,*** *чтобы оно было дееспособно, чтобы умело, вот именно, вырабатывать, нарабатывать Фортику и применяться, когда действует, когда вот по не только по тем моментам каким-то вот общим описанием о Фартическом теле в виде материи, о котором мы говорили, а вот, чтобы прям начать углубляться в разработку Фортики более скрупулёзно, детально, тренироваться, возжигать, накапливать, применять, исследовать. Это же вид материи, которым действует наука каждого.*

*И вот Фортика, она ещё почему фора? Потому что научные какие-то разработки они всегда дают фору развития технологиям, научным исследованиям каким-то следующим. То есть это вот то новое запредельное, куда нас выводит Наука каждого. Ну или может вывести Наука каждого, смочь больше, чем мы можем на данный момент.*

*И вот просим Аватара Синтеза Явира научить вот так действовать Фортическим телом, чтобы и* ***оперировать Наукой каждого в новом, непонятном, незнакомом для нас на данный момент выражении,*** *но тем не менее, обучиться, исследовать, познать, узнать, распознать как это делается.*

*И стяжаем Синтез Фортики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, проникаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Явира 16 Синтезов Фортики Изначально Вышестоящего Отца в разработке 16-рицы Фортического тела каждого из нас от Качеств до Компетенций Фортического тела. И стяжаем и возжигаемся 16-рицей Синтеза Фортики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся.*

***Стяжаем у Аватара Синтеза Явира 16 Синтезов Фортики Изначально Вышестоящего Отца в организации 16-рицы тела******от Естественности до Стати*** *Фортического тела Отец-Человек-Землянина каждым из нас и синтезом нас. Вспыхиваем, возжигаемся, разгораемся. И, стяжая, разгораясь, вспыхиваем, проникаемся Синтезом Фортики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываясь этим. Вспыхивая, возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Явира, продолжая, проникаться Синтезом Фортики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Ноной,* ***стяжаем Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*** *Просим Изначально Вышестоящую Автарессу Синтеза Нону развернуть в каждом из нас Синтез Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца и преобразить каждого из нас на стяжание Части Прафортическое тело в синтезе всех видов Частей, видов Частей в каждом из нас. Проникаемся Синтезом Прафортического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Явира Ноны, вспыхиваем Синтезом Фортики Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Прафортического тела в синтезе каждого из нас. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал на 1 миллион 48 тысяч 577 архетипическую Октавную Метагалактику, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, Ипостасным телом в форме Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на* ***стяжание трёх Частей: Фортическое тело Отец-Человек-Землянина, Прафортическое тело Отец-Человек-Землянина и тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина в каждом из нас.*** *И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим, разгораясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и синтезировать каждому Фортическое тело Отец-Человек-Землянина, и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть Фортическое тело каждого из нас в разных видах и выражениях Частей, максимально 16-рицы, 10-рицы, по видам жизни. И в синтезе Синтез Часть Фортическое тело стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Фортического тела, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности Фортического тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 сфер оболочек Фортического тела и просим у Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждую оболочку соответствующим объёмом и концентрацией выражения Огня и Синтеза и субьядерности Фортического тела каждого из нас. Возжигаемся. Стяжая, возжигаясь, вмещаем, развёртываемся.*

*Развёртываясь, стяжаем 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельное явление Фортического тела Отец-Человек-Землянина каждым из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать Фортическое тело Отец-Человек-Землянина в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 Фортик в явлении Фортической материи каждому из нас. И просим их записать в Фортическом теле и развернуть стяжённую концентрацию Фортик в организации Фортической материи Фортическим телом в каждом, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся Фортическим телом каждого из нас с Фортическим телом Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, синтезируясь Часть в Часть. Мы проникаемся Синтезом Фортического тела Изначально Вышестоящего Отца, раскрываемся им, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в развитии, формировании,* ***разработке Фортического тела каждого из нас 16-рицу ИВДИВО-разработки*** *и стяжаем качества, свойства, специфики, особенности, выражения, возможности, организации, инварианты, вариации, компакты, масштабы, навыки, умения, способности, устремления, компетенции Фортического тела Отец-Человек-Землянина каждым из нас в оперировании, владении, применении, разработанности Фортическим видом материи в каждом из нас и синтезе нас. Вспыхивая, возжигаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь, развернуть в Фортическом теле каждого из нас стяжённую 16-рицу ИВДИВО-разработки, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 16-рице тела, Фортического тела. И возжигаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца естественность, утончённость, эмпатию, вкус, благость, сканирование, инсайт, изящество, катарсис, очарование, основности, элегантность, эталонность, виртуозность, изысканность, стать Фортического тела каждого из нас. И вспыхивая, возжигаемся стяжённой 16-рицей Фортического тела в каждом из нас и синтезе нас, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим возжечь развернуть в Фортическом теле каждого стяжённую 16-рицу от Естественности до Стати, и возжигаясь 16-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, продолжая сливаться и синтезироваться Фортическим телом каждого с Фортическим телом Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Синтезом Фортического тела Отец-Человек-Землянина в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Фортического тела каждым из нас. Возжигаемся.*

*Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. И разворачиваемся Фортическим телом Отец-Человек-Землянина, преображаемся этим.*

*И мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прафортическое тело Отец-Человек-Землянина. Стяжаем Ядро Синтеза, стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность Прафортического тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1 миллион 48 тысяч 576 Прафортик в явлении Прафортической материи, просим их развернуть в Прафортическом теле каждого из нас. Возжигаемся им. Стяжаем 1 миллион 48 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Прафортическое тело и развернуть Прафортику в явлении Прафортической материи в Прафортическом теле каждого из нас. Разворачиваемся им собою. И возжигаясь, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого План Синтеза Прафортического тела Отца-Человека-Землянина каждым из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, преображаемся ими. И вспыхивая, преображаясь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас 219-ю Часть Тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина в каждом из нас.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца* ***Части Тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Землянина,*** *вспыхиваем, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и сотворение Части в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Реальности Высшего Всеединого Космоса Отец-Человек-Субъект-Землянина каждым из нас, возжигаемся, развёртываемся, разгораемся Частью. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Частью стяжённой в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас все стяжённые Части и в синтезе их развернуть их в каждом из нас, синтезируя в синтезе всё во всём каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в синтезе всего во всём. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца присинтезировать каждого из нас всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И развёртываемся физически в каждом теле каждого из нас тремя стяжёнными Частями. И вот вводим прям, вот синтезируем, вводим, разворачиваем в физическом теле каждого из нас Фортику, Фортическую материю, организуясь физически телесно этим в каждом из нас. Возжигаясь, разворачиваясь, преображаясь, разворачиваемся физически телесно. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь*.

**1 день 2 часть**

**02:20:20 - 02:29:34**

# **Практика 6. Стяжание 16-ти Компетенций Стандартом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Извечной Октавы Человека-Посвящённого**Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 27 Синтеза и вот встаём, оформляемся телесно, возжигаемся мы сейчас уже итогом первого дня. Разворачиваем в Ипостасном теле, устремляемся возжечь и развернуть Ипостасное тело в синтезе с телом Степени реализации каждого. Возжигаемся всем Синтезом итогов первого дня 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем телесно, вспыхиваем, возжигаемся. Вот прям возгораемся, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми возжигание всего Синтеза стяжённого в каждом из нас. Вот весь синтез практик вот мы стяжали, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми возжигание и развёртывание в каждом из нас, и разгораемся им собою. Разгораемся там в зале с Аватаром Синтеза Кут Хуми**Аватарессой Синтеза Фаинь. И, возжигаясь, вспыхиваем, разгораясь этим, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание наделением каждого из нас 16-ю Компетенциями Стандартом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16-ю вторыми Компетенциями Стандарта 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Насыщенностями Компетенций в каждом из нас. И стяжаем, и возжигаясь, разгораясь и преображаемся, и просим преобразить каждого из нас на стяжание 16-ти вторых ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в Насыщенности каждой Компетенцией 8193-х…льонами Навыками Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся в этом. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю Высшую Октавную Метагалактику Извечной Октавы Человека-Посвящённого.*

*Развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы Человека-Посвящённого, вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас. Развёртываясь телесно Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтезировать в каждом из нас 16 вторых ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении стандарта 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы стяжаем, вспыхивая 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь ими, разгораемся. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 вторых ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим развернуть и наделить каждого из нас стяжаемыми Компетенциями Стандартом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 16-ти вторых Компетенций вторых ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца комплект из 8192-х…8193-х льонов Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать, развернуть каждый комплект соответствующей Компетенцией. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 комплектов по 8192…8193-х льонов Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по одному для каждой из вторых ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Вмещаем, возжигаемся, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 компакт-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из которых по 8192…8193-х льонов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в возжигании Насыщенности в каждой из 16-ти второго ИВДИВО-Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем, возжигаемся стяжаемыми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца распаковать, раскрыть в каждом втором Творящем Синтезе Изначально Вышестоящего Отца из 16-ти, соответствующий компакт-Синтез Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжённом количественном выражении по 8192…8193-х льонов. Просим развернуть и возжигаемся 16-ю вторыми ИВДИВО Творящими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Насыщенностями каждой Компетенции Изначально Вышестоящего Отца во втором Творящем Синтезе Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, вспыхиваем, разгораемся ими собою пред Изначально Вышестоящим Отцом, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе каждого из нас всё стяжённое и пресинтезировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтезом стяжённых Компетенций с Насыщенностями Компетенций в каждом из нас. И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им, заполняемся им. И, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и разгораемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся им. Разгораемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20-й Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Становимся, оформляемся, вспыхиваем Формой. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем ночную подготовку, стяжаем План Синтеза ночной подготовки 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем Синтез Синтеза Изначального Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся физически. И, развёртываясь физически телесно, фиксируя Компетенции в центровке фиксаций Компетенций каждым из нас и, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, преображаемся им. И, развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, В ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть**

**00:53:16-01:15:39**

# **Практика 7. Стяжание итогов ночной подготовки. Преображение тела Служащего и стяжание 96 Инструментов Служащего. Стяжание 16-рицы реализации тела Служащего. Стяжание Инструмента Служащего – Ваджры**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, вспыхиваем физически, раскрываясь Синтезом Ядер Синтеза, мы раскрываемся 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся физически, вспыхиваем им собою. И возжигаясь физически Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся, становимся, развёртываясь Ипостасным телом, Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся праздничной формой. И мы, приветствуя Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание итогов ночной подготовки, праздничной ночной подготовки 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжая, возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь развёртывание итогов ночной подготовки 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть итоги ночной подготовки в каждом из нас, развёртывая голограмму итогов ночной подготовки. Просим её зафиксировать на каждом и в каждом из нас, развернув телесно. И просим голограммой развернуть специфики тем ракурса ночной подготовки и актуализировать ночную подготовку 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом и для каждого из нас.*

*И мы возжигаемся, разгораемся вот этой голограммой насыщенной, наработанной, прямо вот заполненной такой, концентрированной голограммой итогов ночной подготовки 27-м Синтезом, разгораемся им собою. И проникаемся синтезтелесно, синтезфизически, синтезчастно Синтезом, итогом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть синтез итогов ночной подготовки каждым из нас для её последующей реализации, применения. Просим Аватаров Синтеза научить, дальше научить, натренировать и ввести в такое обучение разработанности каждым из нас действовать итогами ночной подготовки. Стяжаем дальнейшую реализацию и, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываясь итогами, разгораемся ими. То есть, это некий сложенный опыт, какие-то качества, возможно, кто-то добился определённого мастерства в действии, ну, вот, чем-то, в чём-то. Допустим, в чём предлагалось поработать, как Служащий. И вот, возжигаемся этим, разгораемся.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим преобразить на стяжание явления, выражения Служащего с обновлением и преображением Служащего в каждом из нас и синтезе нас в росте, развитии Части, 507 Части – тело Служащего в каждом из нас 512-рицей Частей для взрастания тела Служащего как такового в каждом из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая, преображаемся этим. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим и поздравляя Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь с праздником ИВДИВО, с праздником Изначально Вышестоящей Матери. И поздравляем Аватарессу Синтеза Фаинь с праздником, социальным праздником, развёрнутым на планете Земля – Днём Матери. И поздравляя, вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас командно, проникаемся ответным Синтезом Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю Октавную архетипическую Метагалактику Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Развёртываемся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасным телом каждого из нас, облекаемся праздничной формой Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, встаём в форме телесно. И приветствуя Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – с праздником развёртывания Куба Синтеза и с праздником Изначально Вышестоящей Матери, явления Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, командой Ипостасей 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим преобразить каждого из нас на преображение, возжигание тела Служащего и стяжание Инструмента Служащего для его дальнейшего освоения и разработки синтезом ночных подготовок, сознательных тренировок прямой концентрацией Синтеза ИВДИВО-курса Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца, восхождением Служащим Изначально Вышестоящего Отца курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, развёртываемся этим. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Служащего и, вспыхивая Ипостасью, Ипостасным телом, мы, возжигаясь, разворачиваемся телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим. И разгораясь прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца телом Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, разгораемся. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца телом Служащего в каждом из нас. И, возжигаясь, разгораемся этим.*

*И возжигаясь, разгораясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение и стяжаем План Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца на 10000 лет, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все ранее стяжённые Планы Синтеза Служащего каждым из нас в обновлении, преображении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем План Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим его развернуть, зафиксировать, вписать каждым из нас и преобразить каждого из нас на реализацию нового Плана Синтеза Служащего, как в течение 10000 лет, так и уже начиная, вот, буквально, с этого дня, с этого мгновения. То есть продолжаем идти, развиваться, восходить Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Служащего.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Станцу Служащего, Абсолют Служащего, Путь Служащего, Эталон Служащего, Тезу Служащего, Стать Служащего и Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И мы просим развернуть в каждом из нас, соответственно, Стать, Абсолют, Путь, Эталон, Тезу, Стать, Станцу, Абсолют, Путь, Эталон, Тезу, Стать и Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 7 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И просим возжечь, развернуть в каждом из нас концентрации Синтеза явления Служащего Изначально Вышестоящего Отца телом Служащего, возжигаемся. И, возжигаясь, разгораясь, преображаясь этим.*

*И в этом огне мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96-рицу Синтеза и 96 Инструментов Служащего, просим записать, развернуть в каждом из нас 64-рицу Инструментов Служащего каждым из нас. И мы возжигаемся 96-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Инструментами. И разворачиваемся Инструментами, 96-рицей Инструментов в каждом из нас в концентрации явления Синтеза Служащего в теле Служащего каждым из нас, возжигаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу реализации тела Служащего. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Естественность тела Служащего*

*Утончённость тела Служащего*

*Эмпатию*

*Вкус*

*Благость тела Служащего*

*Сканирование тела Служащего*

*Инсайт тела Служащего*

*Изящество тела Служащего*

*Катарсис тела Служащего*

*Очарование тела Служащего*

*Основность тела Служащего*

*Элегантность тела Служащего*

*Эталонность тела Служащего*

*Виртуозность тела Служащего*

*Изысканность тела Служащего*

*И Стать тела Служащего в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим их возжечь, развернуть в каждом из нас и в синтезе нас. И вспыхивая, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Инструментом Служащего Ваджрой. И берём Ваджру в руки телом Служащего каждым из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза с инструкцией владения и пользования Ваджрой Служащего. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в активации Инструмента Ваджра в явлении и специализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вот берём её в руки, Ваджру берём в руки. Попробуйте телесно ощутить, почувствовать, прожить, вот, она вполне такая материальная. Вспомните, как она выглядит, Ваджра, как Инструмент. Вот одной рукой, можно, конечно, двумя потрогать, пока вот берём так, как этот Инструмент устроен, вот, в руку вполне себе он и помещается, и можно по весу тоже легко, комфортно держать. Но, может, и двумя руками, но, вот, пока что в правую руку и попробуйте его, его – это Инструмент, её – это Ваджру. Ощутить, почувствовать – рельеф, форма, размер, вес, такая текстура материи – из чего она сделана. Активировать не нужно, мы в зале Изначально Вышестоящего Отца. Активация – это уже когда тренироваться ею.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в активации Инструмента Служащего Ваджра, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем Инструмент. Он пластичный такой. Вот огонь, он может форму, оформляться. И при необходимости он распадается на огнеобразы. Вот мы возжигаемся этим Инструментом, вспыхиваем.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого. Вспыхиваем, возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого, разгораемся и возжигаемся Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телом Служащего в каждом из нас и синтезе нас. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически телесно телом Служащего, прямой концентрацией Синтеза тела Служащего, Инструментами и Ваджрой Служащего телесно в каждом из нас, преображаемся. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**01:43:00 - 01:57:44**

# **Практика 8. Стяжание 64 Организаций Изначально Вышестоящего Отца с фиксацией на ИВДИВО каждого**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхиваем физически Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме физически. Вспыхиваем, возжигаемся Ядрами Синтеза, раскрываемся Синтезом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128-го Архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, физически телесно разгораемся этим огнём в каждом.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО в 8128 Архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно, вспыхивая Ипостасью. Развёртываемся Ипостасным телом, возжигаясь и вспыхивая телом Служащего и телом степени реализации каждого. И возжигаясь Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в праздничной форме Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, каждым из нас, мы, синтезируясь, приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, формирование и синтезирование в ИВДИВО каждого каждого из нас 64-х оболочек-сфер 64-х Организаций. Просим преобразить каждого из нас на стяжание и развёртывание 64-цы Организаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И просим нас преобразить на стяжание и возжигание 64-х Организаций с формированием соответствующей среды Синтезом данной Организации, Синтезом и Огнём данной Организации в каждом из нас. И просим преобразить нас и перевести из 32-ричности явления предыдущего формата реализации на 64-ричность явления Синтеза 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й Архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Вспыхиваем формой Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца с формированием 64-х сред 64-х Организаций каждому из нас и с фиксацией 64-х Организаций 64-мя сфер-оболочками в сфере ИВДИВО каждого каждого из нас, и с фиксацией 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца на каждом и в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся 64-мя Синтезами, вспыхиваем.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая, разгораемся 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Организации: первая 32-рица от ИВДИВО до Иерархии и вторая 32-рица от ИВДИВО каждого до Иерархии каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Организации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим возжечь, развернуть в каждом из нас 64 Организации Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение 64-х сфер-оболочек 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждого. И стяжаем синтезирование, развёртываемся.*

*И развёртываем в ИВДИВО каждого 64 сферы-оболочки 64-х Организаций. Стяжаем преображение Ядра Синтеза ИВДИВО каждого на 64-ричность в прямой 64-ричной концентрации Ядром Синтеза ИВДИВО каждого в ИВДИВО каждого каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 вида среды, по одной для каждой Организации соответственно. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 среды Синтеза 64-х Организаций. И стяжаем от среды Организаций ИВДИВО, развёрнутые в ИВДИВО каждого в оформлении соответствующей сферой-оболочкой Организации ИВДИВО в ИВДИВО каждого из нас до среды Организации ИВДИВО каждого, Иерархия каждого в явлении первых 64-х Организаций с формированием среды Иерархии каждого в оформлении соответствующей сферой-оболочкой в ИВДИВО каждого каждого из нас. И стяжаем 64-ричную насыщенность 64-х сред 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас с развёртыванием в ИВДИВО каждого каждого из нас и развёртываемся ими. И вот буквально погружаемся, входим в такую плотность, 64-ричную насыщенность. Развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-х сред, возжигаемся ими, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание и развёртывание Организации и среды Организации по Служению каждого Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Организации, сферы-оболочки среды Организации Служения каждого в Должностных Полномочиях ИВДИВО. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им. И вот буквально разгораемся как всей 64-рицей, так и непосредственно Организацией Служения в развёртке соответствующей среды и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас в синтезе всего во всём 64 Организации, как фиксации на каждом из нас во внутренней Организации, так и в развёртке в сфере ИВДИВО каждого. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически. И эманируем, вводим в физическое тело, возжигаемся в физическом теле каждого из нас 64-ричным Синтезом 64-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая физически соответствующими 64-мя сфер-оболочками в ИВДИВО каждого. И возжигаясь, преображаясь физически телесно, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, эманируя, разворачиваем в ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**02:20:14 - 02:33:49**

# **Практика 9. Стяжание взаимокоординации Науки каждого и Части Эталонность. Стяжание взаимокоординации 64 Организаций от ИВДИВО до Иерархии каждого с 64-рицей Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта до Физического Мирового Тела**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128 архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь физически вспыхиваем Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, облекаясь и возжигаясь физическим телом прямой концентрацией Синтеза 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаем явление Ипостаси 27 Синтеза в физическом теле каждого из нас, разгораемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся телесно Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме Ипостаси 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы становимся пред Аватарами Кут Хуми Фаинь, возжигаясь, разгораясь всем Синтезом, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на стяжание взаимокоординации 64 Организаций от ИВДИВО до Иерархии каждого с 64-рицей Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта до Физического Мирового Тела каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся, развёртываемся и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть стандартом и явлением 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца взаимокоординацию Организации Наука каждого и Части Эталонность 27-го из 64 горизонтов явления. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтез явлении взаимокоординируещем Науки каждого и Эталонности в каждом из нас. И возжигаясь Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся этим и разгораемся.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся телесно, возжигаемся формой Ипостаси 27 Синтеза. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание взаимокоординации 64 Организаций Изначально Вышестоящего Отца от ИВДИВО до Иерархии каждого с 64-рицей Частей от ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта до Физического Мирового Тела в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртку 64 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца взаимокоординацию Частей и Организаций и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64-ричную взаимокоординацию, сонастройку, соорганизацию 64 Частей от Физического Мирового Тела до ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта с Иерархией каждого и Организаций ИВДИВО соответственно. И вспыхиваем 64 выражениями 64 явлений Синтеза Частей и Организаций, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синхронизирующих, синтезирующих, взаимокоординирующих 64 Части, 64 Организации в каждом из нас.*

*И возжигаемся, вспыхивая ими, возжигаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, включить, сонастроить и вот именно сактивировать действия Частей выражением Синтеза специфики, характеристик, ракурсов возможностей Огня Организаций соответствующей по номеру Части из 64-х. И стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, вспыхиваем 64-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца взаимокоординацией 64 Организаций от ИВДИВО Отец-Человек-Субъекта до Физического Мирового Тела, от Организации ИВДИВО до Организации Иерархии каждого в взаимокоординации с соответствующими видами Синтеза 64-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, скоординировать Часть Эталонность с Организацией Наука каждого во взаимодействии между собою Синтезом Изначально Вышестоящего Отца явлением стандарта 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтез координации Науки каждого и Части Эталонность в каждом из нас и синтезе нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас синтез всего стяжённого и преобразить, пресинтезировать каждого из нас новым явлением, выражением, Синтезом, стандартом действия взаимокоординации Частей и Организаций Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжая пресинтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в новом явлении действия, активации, выражении координации Частей и Организаций Изначально Вышестоящего Отца 64-рично в каждом из нас соответствующей развёрткой и возжиганием в ИВДИВО каждого. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся и пресинтезируемся этим, разгораясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и вспыхиваем, возжигаемся физически телесно 64-рично взаимокоординацией Частей соответствующих сфер оболочек ИВДИВО каждого.*

*Вот смотрите даже как идёт возжигание Синтеза Тела, в котором фиксируются Части в координации соответствующими оболочками сферами Организаций 64-х, которые фиксируются и разворачиваются в ИВДИВО каждого, когда буквально создаётся, формируется такое пространство насыщенное Синтезом и Огнём, что формирует собственно саму среду вот в этом выражении Тела в синтезе Частей и Организации фиксирующейся Синтезом оболочек в ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся физически телесно, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, прям всё эманируем, быстрее усвоим, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем, возжигая ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:58:38 - 03.27.29**

# **Практика 10. Стяжание 32 Архетипов 16-ти Космосов, 32 Образов ИВО 32-х архетипов 16 космосов с записью в Монаде каждого, 32-ричное Рождение Свыше ИВО, Новое Рождение и Рождение Свыше в каждом из 32 архетипов 16 Космосов. Перевод и фиксация 64 частных ИВДИВО-зданий каждого в вершине каждого из 4 миров 16 Космосов и взаимоорганизацией их с ИВДИВО каждого**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся, разгораясь физически телесно всем Синтезом 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал ИВДИВО на 8тыс. 128 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в Зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.* ***Становимся телесно Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме служения каждым из нас.***

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание 32-х архетипов 16 космосов по 2 архетипа в каждом из 16 космосов Изначально Вышестоящего Отца****. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь зафиксировать и преобразить каждого из нас на стяжание:*

*5-ой метаизвечины высшей суперизвечины,*

*5-ой метаизвечины высшей всеизвечины,*

*5-ой метаизвечины высшей октоизвечины,*

*5-ой метаизвечины высшей метаизвечины,*

*5-ой метаизвечины высшей извечины,*

*5-ой метаизвечины высшей всеединой,*

*19-ой всеидино высшей октавы Человека Посвящённого,*

*22-ой октоизвечины октоизвечиной высшей метагалактики Человека Посвящённого,*

*22-ой октоизвечины суперизвечины Человека Посвящённого,*

*22-ой**октоизвечной всеизвечной Человека Посвящённого,*

*22-ой**октоизвечины ФА Человека Посвящённого,*

*46-ой Ля-ИВДИВО метаизвечины Человека Служащего,*

*48-ой ИВДИВО-извечины Человека Служащего,*

*49-ой метагалактической всеединой Человека Ипостаси,*

*80-ой ИВДИВО-октавы Человека Учителя,*

*110-ой Ля-ИВДИВО метагалактики Человека Аватара,*

*4-ой извечиной высшей суперизвечины,*

*4-ой извечной высшей всеизвечины,*

*4-ой извечной высшей октоизвечины*

*4-ой извечной высшей метаизвечины*

*4-ой извечной высшей извечины*

*4-ой извечной высшей всеединой,*

*18-ой октавной высшей октавы Человека Посвящённого,*

*21-ой метаизвечной высшей метагалактики Человека Посвящённого,*

*21-ой метаизвечной суперизвечины Человека Посвящённого,*

*21-ой метаизвечной всеизвечины Человека Посвящённого,*

*21-ой метаизвечной октоизвечны Человека Посвящённого,*

*45-ой Соль-ИВДИВО метаизвечной Человека Служащего,*

*47-ой Си-ИВДИВО извечной Человека Служащего,*

*48-ой ИВДИВО всеидиной Человека Служащего,*

*79-ой Си-ИВДИВО октавы Человека Учителя,*

*109-ой Соль-ИВДИВО метагалактики Человека Аватара, в каждом из нас.*

*И возжигаемся соответствующими фиксациями архетипов космосов, 32 архетипов 16 космосов по 2 архетипа в каждом из 16 космосов в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь 32 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 32 Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, возжигаясь, преображаемся этим. И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8 тыс. 193 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Становимся, разворачиваемся Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на* ***стяжание 32 архетипов 16 космосов Изначально Вышестоящего Отца в явлении по 2 архетипа каждого из 16 космосов с их стяжанием, возжиганием, развёртыванием в каждом из нас.***

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы* ***стяжаем,*** *синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем* ***у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца 32-х архетипов 16 космосов. Просим Изначально Вышестоящего Отца записать их в Монаду каждого из нас.***

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Образа Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипов по 2 выражения архетипов каждого из 16 космосов, и просим их записать и развернуть в первой Части каждого из нас – Образ Изначально Вышестоящего Отца.***

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 32-х Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде по 32 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой Части – Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в синтезе явления 32-х архетипов, в синтезе стяжаемых 32-х архетипов 16 космосов.*

*И стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезированием 32-х Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде, 32-х Образов Изначально Вышестоящего Отца в первой Части каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***32-ричное Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе 32 Образов Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтезов Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в стяжаниях 32 архетипов 16 космосов по 2 архетипа в каждом из 16 космосов, в каждом из нас.***

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 32-ричного Рождения Свыше каждому из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхиваем им собою. Вспыхиваем, возжигаясь, разгораемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение в каждом из 32 архетипов 16 космосов в синтезе****.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил. 107 тыс. 840 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипов озвученных и возожжённых ранее, вспыхиваем ими.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил. 107 тыс. 840 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипами, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые ядра Огня и ядра Синтеза в явлении 32 архетипов в каждом из нас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил. 107 тыс. 840 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и аннигилируем стяжённые ядра Огня и ядра Синтеза в каждом из нас.*

*И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхиваем 67 мил. 107 тыс. 840 ядрами Синтеза Огня, ядрами Огня Синтеза 32 архетипов 16 космосов в каждом из нас. И аннигилируя ядра Огня Синтеза и ядра Огня Синтеза, стяжённые количество ядер Огней и ядер Синтеза.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил. 107 тыс. 840 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом 67 мил. 107 тыс. 840 аннигиляционными аннигилированными ядрами Огней Синтеза 32 архетипов.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца компактификацию концентрацией 67 мил. 107 тыс.840 ядер Огней Синтеза. Стяжаем синтезирование, компактификацию в синтез ядро Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32 архетипов 16 космосов в каждом из нас.*

*И мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение каждому из нас в каждом из 32 архетипов 16 космосов и в синтезе их собою****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения синтез 32 архетипически каждому из нас и синтезом нас, и возжигаемся этим. И мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать синтез ядро Огня-Синтеза Нового Рождения синтезом 32 архетипов ИВДИВО 16 космосов в физическом теле и вокруг физического тела каждого из нас с развёртыванием синтез ядра Огня-Синтеза Нового Рождения границами выражений ИВДИВО каждого, каждого из нас, вокруг физического тела каждого из нас.***

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, вспыхиваем Новым Рождением Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтез 32 архетипически в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Частей в явлении 512 космических архетипических Частей и 512 высших Частей.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций, реализаций, полномочий, накоплений каждого из нас. И* ***мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести все наши накопления, реализации, полномочия и компетенции в 32 архетипа ИВДИВО 16 космосов, преобразив этим каждого из нас с возжиганием, преображением всех реализаций, подготовок, компетенций и накоплений каждого из нас****.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых явлений в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, развёртываясь всем стяжённым, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частных ИВДИВО-зданий каждого из нас из тех архетипов космоса, где они фиксируются на данный момент, в вершину второго по стяжанию архетипа каждого из 16 космосов, с развёртыванием по 4 частных ИВДИВО-здания в вершине соответствующего мира каждого из 16 архетипов 16 космосов, каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза 64 ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся ими. И из Зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем ядра Огня по одному в Куб Синтеза каждого из 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, в том архетипе, где они сейчас находятся.*

*И стяжаем у* *Изначально Вышестоящего Отца, раскрываем из ядра Огня ИВДИВО частного ИВДИВО-здания каждого из нас, каждого из 64 соответственно.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* *перевод и фиксацию каждого из 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в соответствующее место ИВДИВО-полиса* *в вершине каждого из 4 миров, соответственно, каждого архетипа. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию частных ИВДИВО-изданий каждого из нас в соответствующем ИВДИВО-полисе, соответствующего архетипа ИВДИВО 16-ти Космосов. И, возжигаясь ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаем каждый из 64 частных ИВДИВО-изданий каждого из нас соответствующим ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 ядра Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца направить 64 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по одному ядру Синтеза в ядро Куба Синтеза частного ИВДИВО-здания каждого из нас. Ядро Синтеза частного ИВДИВО-здания, фиксирующееся в вершине Столпа, в вершине 64-го этажа в основании 65-го этажа и, направляя в ядро Синтеза частного ИВДИВО-здания в соответствующей вершине мира каждого из 16 архетипов. Мы стяжаем возжигание и развёртывание ядер Синтеза частных ИВДИВО-зданий, с развёртыванием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Кубе Синтеза и зале Изначально Вышестоящего Отца, в кабинете каждого 65-го этажа. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать 64 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас каждым из нас фиксацией на каждого из нас телесно ракурсом стяжённого архетипа каждого из 16 Космосов.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение 16-ти оболочек в сфере ИВДИВО каждого 16 частных ИВДИВО-зданий, их переводом в 16 новых архетипах в стяжании ИВДИВО 16 Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся, возжигая и преображая 16 сфер оболочек 16-ти частных ИВДИВО-зданий в ИВДИВО каждого: 16-ти архетипов по четыре в каждом, 64-х в ИВДИВО каждого. Раскрываем в ИВДИВО каждого 16-ричный компакт Синтеза 16 Космосов: по четыре частных ИВДИВО-изданий в каждом из 16 Космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть 64 оболочки в сфере ИВДИВО каждого в фиксации, координации 64-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, по четыре в каждом из 16-ти Космосов, в их* *взаимоорганизации с ИВДИВО каждого, развёртыванием соответствующей оболочки частного ИВДИВО-здания каждого из нас в сфере ИВДИВО каждого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию, развёртывание на каждом из нас телесно 64 фиксаций 64 частных ИВДИВО-зданий вплоть до фиксации на физическом теле. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на 64-ричную фиксацию, 64-ричную развёртку 64-ричное явление 64 частных ИВДИВО-зданий по четыре в каждом из 16-ти Космосов в их фиксации на тело, в том числе физическое тело каждого из нас и соответствующими сферами, оболочками 64-мя в ИВДИВО каждого. И стяжанием у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этими.*

*И, возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксировать каждому из нас, развернуть каждому из нас Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим его зафиксировать и возжечь в каждом из нас. И просим Изначального Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить все ранее стяжённые Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и синтезу нас. И мы, возжигаясь, разгораемся Ядром Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут-Хуми собою.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксировать, развернуть Часть* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Часть Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми. Просим её развернуть в каждом из нас, преображая все раннее стяжённые Части и выражение Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца Части* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И, возжигаясь, разгораемся ею. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми возжечь и развернуть Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, разгораемся ею. И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Выжигаемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить, развернуть в каждом из нас Часть Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И далее. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 млн 107 тысяч 840 Космических Сил в синтезе стяжённых архетипизаций Космосов каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил 107 тысяч 840 Космических Магнитов каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 67 мил 107 тысяч 840 Космических Столпов каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. Стяжаем 67 мил 107 тысяч 840 Космических ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь, развернуть и синтезировать в каждом из нас количество стяжённых Столпов, Сил, Магнитов, ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 268 млн 431 тысячу 360 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем стяжёнными по 67 млн 107 тысяч 840 Космических Сил, Космических Магнитов, Космических Столпов и Космических ИВДИВО. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца одну синтез-космическую Силу каждого из нас в синтезировании всех видов Космических Сил каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один синтез-космический Магнит каждого из нас в синтезе всех Космических Магнитов, стяжённых каждым из нас, выжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один синтез-космический Столп каждого из нас в синтезе Космических Столпов каждого из нас, выжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца один синтез-космический ИВДИВО каждого из нас в синтезе всех стяжённых Космических ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, развёртываемся этим, преображаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать каждого из нас в синтезе всего стяжённого, преображая и пресинтезируя каждого из нас и синтез нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Проникаемся им, заполняясь, развёртываемся. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы пресинтезируемся и преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся физически. И мы фиксируем физически, разворачиваем в физическом теле каждого из нас синтез стяжённых явлений 32 архетипов 16 Космосов. И фиксируем в физическом теле каждого из нас стяжённые в количестве синтез-космическую Силу, синтез-космический Магнит, синтез-космический Столп и синтез-космический ИВДИВО, преображая физическое тело физичностью явления каждого из нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого. И, вспыхивая, возжигаясь физически телесно, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:15:30 - 00:33:18**

# **Практика 11. Стяжание 64 зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург по 32 архетипов 16 Космосов**

*Возжигаемся всем Синтезом Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхиваем, возжигаемся. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь их Синтезом физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал ИВДИВО на 8 128-й архетип Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся телесно Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме Ипостаси 27-го Синтеза в каждом из нас каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 32 архетипа по два здания в каждом архетипе: это 64 здания подразделения. Понятен расчёт? Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 64 ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург, 32 стяжённых архетипов ИВДИВО, 32 из которых в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца каждого из 32 стяжённых архетипах ИВДИВО, 32 в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми по одному в каждом из 32-х стяжённых архетипах ИВДИВО.*

*И возжигаясь, вспыхиваем 64мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 64мя Синтезами Праполномочиями Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся. Мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8 193 архетип ИВДИВО, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Проявляемся Ипостасями. Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, вспыхиваем формой, возжигаемся инструментами Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание фиксацию развёртывания 64-х ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург в одной стяжённых 32-х архетипах ИВДИВО и развернуть 32 ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург в 32 ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца, стяжённых архетипах ИВДИВО, 32 ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО Екатеринбург в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 32-х стяжённых архетипов ИВДИВО.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца 64-х ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И из зала Изначально Вышестоящего Отца эманируя, развёртываем 64 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца по 32 в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца каждого из 32-х стяжённых архетипа 16 Космосов и 32 в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 32 архетипа каждого по 2 в каждом из 16-ти Космосов, стяжённых архетипах ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 64-х Ядер Огня в соответствующем месте, определённым для фиксации развёртывания материализации ИВДИВО-здание подразделения. И разворачиваем сферу Огня и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, развёртывание, материализацию 64 ИВДИВО-зданий подразделения ИДИВО Екатеринбург каждого в соответствующем архетипе 32-х архетипов ИВДИВО 16-ти Космосов.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 512-ти этажного здания. Формирование 513-го этажного зала здания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание в каждом из 64 ИВДИВО-зданий подразделения, стяжаем куб Синтеза в каждое здание. Стяжаем в каждое здание Столп, Нить Синтеза и Ядро Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждое из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 512 Синтезов по одному виду Синтеза на каждом из 512 этажей соответственно каждого из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения в 32-х архетипах 16 Космосов. И стяжаем развёртывание и возжигание, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца поэтажную развёртку с малыми залами и кабинетами каждого из 512 этажей каждого из 64 ИВДИВО-зданий подразделения. Развёртываем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование каждого в каждом здании зала Изначально Вышестоящего Отца на 513 этаже с формированием купола со шпилем в каждом из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы направляем 64 Ядра Синтеза в 64 ИВДИВО-здания подразделения ИВДИВО Екатеринбург, и направляем по одному Ядру Синтеза в Ядро Синтеза каждого здания подразделения, фиксирующегося в вершине Столпа в вершине 512 этажа в основание 513-го этажа. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание и развёртывание Синтеза из Ядра Синтеза каждого из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения цельно в кубе Синтеза здания. И на 513 этаже здания Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование парка-сада вокруг ИВДИВО-здания подразделения. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование среды Синтеза между зданием и парком в парковой части. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64 ИВДИВО-зданий подразделений ИВДИВО Екатеринбург и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64-х Плана Синтеза 64-х ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург по 32 в ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Отца, по 32 ИВДИВО-полисах Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 32-х стяжённых архетипов ИВДИВО 16 Космосов.*

*И стяжая, развёртывания, возжигаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы Планов Синтеза по одному для каждого здания подразделения их организации по проекту Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 64 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаемся этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию Ядер Синтеза в Нити Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург в Нить Синтеза каждого из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения в Столпе каждого из 64-х ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И стяжаем репликации, фиксацию и возжигание, вот сколько у вас в Столпе подразделения в Нити Синтеза базовых Ядер Синтеза из 120 у каждого Частей, такая же репликация идёт из Ядер Синтеза в Нить Синтеза здания подразделения в каждом архетипе 16-ти Космосов. В каждом из 32-х стяжаемых архетипов 16-ти Космосов. Всего в 64-х зданиях подразделения. И стяжая, развёртываем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию координацию Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза в явлении и выражении архетипа ИВДИВО по номеру стяжаемого здания. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся ими. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование стяжённых 64-х ИВДИВО-зданий подразделения со всеми ранее стяжёнными зданиями ИВДИВО-зданий подразделений ИВДИВО Екатеринбург, учитывая космические, архетипические в синтезе их. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стантиричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству стяжённых ИВДИВО-зданий подразделения в ИВДИВО Екатеринбург на данный момент, стяжаем столпную фиксацию развёртку Столпа ИВДИВО-здания подразделения синтезкосмически, синтезархетипически, синтезфизически с развёртыванием подразделением ИВДИВО Екатеринбург в том числе физическими границами подразделения с фиксацией Нити Синтеза Столпа здания подразделения физической точки фиксации Столпа подразделения ИВДИВО и Нити Синтеза в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. Развёртываем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать каждого участника Синтеза Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на этаж служения по номеру Должностной Полномочности в каждом из 64-х стяжённых ИВДИВО-зданий подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И стяжаем 64-ричную фиксацию соответствующего этажа служения по номеру Должностно Полномочности в каждом из 64-х ИВДИВО зданий подразделения каждого ИДИВО-полиса ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из 32 архетипов 16 Космосов каждым. И синтезируясь, возжигаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначального Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся им. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываясь этим. Возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически и, возжигаясь, вспыхивая. преображаясь физически. Мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:08:11 - 01:15:47**

# **Практика 12. Стяжание двух Полномочий: Солнечные Полномочия Владыки ИВДИВО и Учителя ИВДИВО**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Сонастраиваемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Вспыхиваем Инструментами, разгораемся ими. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание двух Полномочий Стандартом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Солнечные Полномочия Учителя ИВДИВО и Солнечные Полномочия Владыки ИВДИВО. И стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1.048.577-ю Архетипическую Октавную Метагалактику Извечной Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Развёртываемся, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас двумя Полномочиями Стандартом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас и наделением зафиксировать в каждом из нас Солнечные Полномочия Владыки ИВДИВО и Солнечные Полномочия Учителя ИВДИВО в современном Стандарте Изначально Вышестоящего Отца 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Солнечные Полномочия Учителя ИВДИВО, проникаемся им собою, входим в это Полномочие, проникаемся этим Полномочием, возжигаемся этим Полномочием в каждом из нас, разгораемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Солнечного Полномочия Учителя ИВДИВО. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Солнечные Полномочия Владыки ИВДИВО каждому из нас, стяжая, проникаемся им собою. Развёртываемся, проникаемся, возжигаемся. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхиваем ими. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас в синтезе всего во всём Синтез двух Полномочий Стандарта 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Преображаясь, развёртываясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Развёртываемся физически и, фиксируясь и развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:16:47 - 01:39:13**

# **Практика 13. Отпускание трёх видов тел в 16 Октаве ИВДИВО Октаве. Стяжание трёх видов тел в 20 Октаве Извечной Октаве Человека-Посвящённого**

*И мы возжигаемся, настраиваемся на работу с тремя видами тел. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы переходим в зал ИВДИВО на 1миллион 048 тысяч 512 архетипическую октавную метагалактику 20 Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Развёртываемся телесно, возжигаемся формой, вспыхиваем Инструментами.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на завершение взаимодействия с тремя видами тел в 16 Октаве, ИВДИВО Октаве Изначально Вышестоящего Отца, стяжанием Человек-Землян соответствующих архетипизаций миров ИВДИВО Октавы, с фиксацией Огня, Духа, Света, Энергии 16 Октавы на каждом из нас и синтезе нас. Возжигаемся и просим преобразить каждого из нас на стяжание трёх видов тел Ипостасных тел Синтезным миром, Трансвизорных тел Высшим Метагалактическим миром, Синтезтел Тонким миром 20 Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь, вспыхиваем шестью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и шестью Синтезами Праполночных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, кто был на предыдущем 26 Синтезе, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16 Октавы, кто не был, остаётся в зале ИВДИВО и продолжает общаться с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, то есть продолжает обучаться, разрабатываться, тренироваться, возможно, то что сочтёт нужным Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми в работе, в деятельности.*

*И все, кто был на 26 Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16 Октавы, ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся на 1миллион 048тысяч 537 Октавной Метагалактики архетипической.*

*Становимся и развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на завершение действия с тремя видами тел в трёх мирах ИВДИВО Октавы и итоговым стяжанием Человек-Землян сформировавшимися и итогом развития трёх видов тел по 262144 Ипостасных, 262144 Трансвизорных и 262144 Синтезтел трёх миров: Синтезного, Высшего Метагалактического, Тонкого ИВДИВО Октавы, соответственно, и фиксацией Энергии физического мира ИВДИВО Октавы 16 Октавы на каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы, мы стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся им собою. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца взаимодействие с тремя видами тел, и портал в Синтезный мир открывается. И мы синтезируемся из зала Изначально Вышестоящего Отца с 262144 Ипостасными телами, эманируем, направляем, фиксируем каждому из 262144 тел физичность каждого из нас, реплицируем физичности Синтез каждого, вмещаем, фиксируя 262144 Единицы Огня Синтезного мира ИВДИВО Октавы на каждом из нас и синтезе нас. Возжигаемся ими. Вспыхиваем, возжигаемся ими.*

*И с Ипостасными телами мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца завершения воспитания и развития Ипостасных тел Синтезным миром ИВДИВО Октавы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 262144 Человек-Землян, переводом из Ипостасных тел, и расселение Человек-Землян соответствующим архетипам, соответствующей архетипизацией Синтезного мира ИВДИВО Октавы.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся каждым Ипостасным телом, вспыхиваем, преображаемся и развёртываем Человек-Землян 262144-рично в 262144 архетипизациях 16 Октавы, ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь этим, мы отсекаемся от Ипостасных тел, синтезированных в Человек-Землян, они отсекаются от нас. И мы завершаем любые взаимодействия с Ипостасными телами, благодаря Ипостасные тела за взаимодействия с каждым из нас в течение месяца. Принимаем благодарность от Ипостасных тел, вспыхиваем ею, завершаем с ними взаимодействие. Портал закрывается.*

*И здесь из зала Изначально Вышестоящего Отца портал открывается, мы синтезируемся с 262144 Трансвизорными телами Высшего метагалактического мира ИВДИВО Октавы, синтезируемся и эманируем Синтез каждому Трансвизорному телу и эманируем физичность каждого из нас 262144-ричность. И вмещаем от Трансвизорных тел 262144-ричную концентрацию Духа в разработке Высшего метагалактического мира ИВДИВО Октавы, вмещаем её, заполняемся, возжигаемся, вспыхивая, развёртываемся. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё количество наработанного Духа Трансвизорными телами ИВДИВО Октавы в каждом из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование, синтезирование и перевод Трансвизорных тел в Человек- Землян, живущих соответствующими архетипизациями Высшего метагалактического мира ИВДИВО Октавы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 262144-рицы Трансвизорных тел, преображённых в Человек-Землян, возжигаемся этим, вспыхивая, преображаемся. И мы благодарим Трансвизорные тела за взаимодействие с каждым из нас в течение месяца, принимаем благодарность от Трансвизорных тел. Завершаем, отсекаемся от них, они отсекаются от нас, и мы завершаем любые формы и виды взаимодействия с Трансвизорными телами. Портал закрывается.*

*И далее, вспыхивая вот этим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, открывается портал к Синтезтелам в Тонкий мир. И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с 262144 Синтезтелами Тонкого мира ИВДИВО Октавы, и мы эманируем Синтез, Огонь и физичность каждого из нас Синтезтелам в Тонком мире ИВДИВО Октавы. Вмещаем в ответ концентрацию Синтеза 262144-ричностью Света Тонкого мира ИВДИВО Октавы, фиксируем её собою. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и синтезировать в каждом из нас наработанный Свет Синтезтелами Тонкого мира ИВДИВО Октавы и преобразить каждого из нас этим. Возжигаемся. И Синтезтелами мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО Октавы, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод и синтезирование Синтезтел каждого из нас, 262144 Синтезтела каждого из нас в Человек-Землян, живущих соответствующими архетипизациями Тонкого мира ИВДИВО Октавы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая, мы благодарим Синтезтела каждого из нас, синтезированные в Человек-Землян, благодарим за взаимодействие с каждым из нас в течение месяца. Принимаем благодарность от Синтезтел. Завершаем взаимодействие, отсекаясь от них, они отсекаются от нас. Портал закрывается.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.048.576 капель Абсолютного Огня каждому из нас и каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу, синтезированных в Человек- Землян соответствующих архетипизаций трёх миров ИВДИВО Октавы. И направляем, возжигаясь развёртываемся стяжённым количеством Абсолютного Огня ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы синтезировать 1.048.576 капель Абсолютного Огня в Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы. И просим синтезировать, возжечь и развернуть в каждом из нас Синтез Ядро Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ядра Абсолюта ИВДИВО Октавы и 1.048.576 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении соответствующего количества капель Абсолютного Огня синтезируем их в Ядро Абсолюта каждым из нас и синтезом в нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию 262144 видов Энергии Физического мира ИВДИВО Октавы на каждом из нас и синтезе нас и просим преобразить каждого из нас Энергией Физического мира ИВДИВО Октавы. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаясь, преображаемся и вспыхивая, развёртываясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 20 Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого, возвращаемся в зал ИВДИВО, разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И уже все вместе всей командой, кто работал в зале ИВДИВО с Аватаром Синтеза Кут Хуми, завершает взаимодействие, подводя итоги.*

*И уже все вместе в команде из зала ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Извечной Октавы Человека-Посвящённого, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1.048.577 архетипическую октавную метагалактику. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 27 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас по 262144 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтела в развёртке их в каждой соответствующей архетипизации Синтезного, Высшего метагалактического и Тонкого мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Ипостасных тела, 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем 262144 Частных ИВДИВО-зданий по одному для каждого Ипостасного тела соответственно. Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Частных ИВДИВО-зданий каждому из нас, возжигаемся. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и сотворение Ипостасных тел в медицинских боксах на соответствующем этаже каждый в своём Частном ИВДИВО-здании, на соответствующей архетипизаций Синтезного мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать разработку Огня Синтезного мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого 262144-рицей Ипостасных тел каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. Фиксируем Ипостасные тела в своих частных ИВДИВО-зданиях медицинских боксах, развёртываем.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Трансвизорных тел, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Вспыхивая, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 частных ИВДИВО-здания, по одному для каждого Трансвизорного тела соответственно. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Трансвизорных тел в медицинских боксах на соответствующем этаже частного ИВДИВО-здания каждого из нас на соответствующих архетипизациях Высшего метагалактического мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого, возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать разработку Духа Трансвизорными телами каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. Фиксируем здания в соответствующих архетипизациях.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего, стяжаем 262144 Синтезтела, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, стяжаем 262144 частных ИВДИВО-здания по одному для каждого Синтезтела соответственно. Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждым из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Синтезтел каждого из нас в медицинских боксах на соответствующем этаже соответствующего частного ИВДИВО-здания на архетипизации, соответственно, в Тонком мире Извечной Октавы Человека-Посвящённого. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать разработку Света Тонким миром Извечной Октавы Человека-Посвящённого каждым из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им собою.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию на каждом из нас 262144-рицы Энергии Физического мира Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся, вспыхивая, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и зафиксировать в каждом из нас стяжённое. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим, пресинтезируемся этим. И, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. И, фиксируясь, развёртывая физически, мы эманируем, фиксируем в физическом теле каждого из нас всю концентрацию Огня, Духа, Света, Энергии 16 Октавы, ИВДИВО Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся, вспыхиваем, преображаемся.*

*И эманируем физически, вспыхивая, преображаясь, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:00:16-02:10:42**

# **Практика 14. Итоговая. Стяжание книги, стяжание синтез-ядра 27-го Синтеза ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1048512-й архетипической Октавной Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас итоговой практикой, 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь вспыхивая, стяжаем, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочных синтезов Изначально Вышестоящего Отца итоговой практики 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю архетипическую Октавную Метагалактику, встаём, развёртываемся, оформляясь телесно, вспыхиваем Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас, каждого из нас, итоговой практикой 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца с итоговым формированием Синтез-ядра 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь Синтезом итоговой практики в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 8193-лионов Огней 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 8192 8193-лионов ядер Синтеза 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. Стяжаем 8192 8193-лионов Субъядерностей 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во все раннее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность каждого из нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Цельный Огонь, и стяжаем Цельный Синтез 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь Изначально Вышестоящего Отца и Цельный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого в явлении 20-й Октавы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов, 96 Инструментов Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем 64 Синтеза, 64-рицу Служения Ипостаси 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов и 256 Компетенций ИВДИВО с фиксацией на каждом, возжигаемся. Стяжаем 1024 Синтеза и 1024-рицу Полномочий ИВДИВО с фиксацией на каждом, возжигаемся. Стяжаем 4096 Синтезов, 4096 Синтез-космических Реализаций ИВДИВО на каждом из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем прямой 27-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтеза нас, являемый 20-й Октавой Извечной Октавы, Извечной Октавы Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем книгу Синтеза, мы стяжаем Синтез книги 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь им, вспыхиваем Синтезом книги 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим с книгой Синтеза, мы переходим в зал книг Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в библиотеки в зале книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, встаём, развёртываемся Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми мы эманируем, направляем Синтез книги 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас книгой 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, берём книгу 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки. С книгой 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в самое высокое здание каждого, частное здание каждого из нас, подходим, развёртываемся на 65-м этаже, подходим к письменному столу, кладём книгу 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол, берём книгу 26 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки, у кого она есть, и с книгой 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся в зал книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаем и сдаём Аватару Синтеза Кут Хуми книгу 26-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение и переподготовку каждого из нас 26-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. И синтезируясь с хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем обучение, переподготовк, каждого из нас 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь План Синтеза и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца переподготовки каждого из нас 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца Извечной Октавы Человека-Посвящённого, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Ипостасью 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 ядер Синтеза 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из 160-ти ядер 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем. Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в десять Синтез-ядер 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 16-ю ядрами в каждом из десяти Синтез-ядер 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтез нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование стяжённых 160-ти ядер Синтеза 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в десяти ядерный процессор 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Синтез-ядерный процессор, ядер Синтеза 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Синтез-ядро 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и развернуть его каждому из нас, и возжигаемся им собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и синтезировать в синтезе всего во всём, и возжечь, преобразить в синтезе всего во всём каждого из нас 27-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Извечной Октавы Человека-Посвящённого.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал развёртываемся физически, возжигая, фиксируя, концентрируя физически телесно весь Синтез стяжённого итогом 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая, возжигаясь, преображаемся.*

*И мы фиксируем Синтез-ядро, фиксируем ядро 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночник и фиксируем в головной мозг. И мы фиксируем и возжигаем синтез-ядро 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза ИВДИВО каждого, каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение участников данной практики и 27-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем, эманируем, фиксируем и возжигаем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Тамара Вороьева, Наталья Григорьева, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Вика Ивина, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Татьяна Булашева, Елена Густомесов, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Полина Широбокова, Мария Шухман